

ROSIER

413 m²

Réf. 11118

1 800 000 €

Mormoiron

Maison à vendre (84570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En campagne, en position dominante, entre Bedoin et Mormoiron, face au géant de Provence, propriété rurale offrant 413 m² de surface habitable, entièrement rénovée répartie en 7 appartement (dont trois studios), sur un terrain arboré de plus de 6 hectares. Orientée Sud-Est, la propriété offre un spectacle grandiose, deux terrasses suspendues, telles des pontons font face au Mont Ventoux et surplombent les villages pittoresques éparpillés dans la plaine. Depuis les nombreuses terrasses, le jardin, les appartements, vous profiterez et admirerez inlassablement la vue panoramique dans un cadre ...

In a dominant position in the countryside between Bedoin and Mormoiron, facing the Giant of Provence, this rural property offers 413 m² of living space, fully renovated and divided into 7 flats (including three studio flats), set in over 6 hectares of wooded grounds. Facing south-east, the property offers a breathtaking view, with two terraces suspended like pontoons facing Mont Ventoux and overlooking the picturesque villages scattered across the plain. From the many terraces, the garden and the flats, you can enjoy and admire the panoramic view in a setting of absolute serenity. The property ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

